

Mit Schwung ins erste Halbjahr

Pomperlbuam präsentieren ihr neues Programm

Bad Griesbach. Einen gefüllten Veranstaltungskalender haben die Pomperlbuam wieder für ihre Mitglieder ausgearbeitet. Für das erste Halbjahr 2020 bieten sie verschiedene Ausflüge, Turniere, Feste, Veranstaltungen und Urlaubsfahrten an, für die man sich teilweise ab sofort bzw. ab 16. Januar anmelden kann.

Die Anmeldefrist für die ersten beiden Veranstaltungen läuft bereits: Zum einen fährt der FC Bayern-Fanclub am 6. Januar zum letzten Springen bei der Vier-schanzentournee nach Bischofshofen. Eintritt und Busfahrt kosten für Mitglieder 20 Euro, eine Brotzeit gibt's gratis.

Kinder und Erwachsene werden wieder große Augen machen, wenn am 26. Januar eine Fahrt zu einer Vorstellung des Zirkus Krone im Krone-Bau auf dem Programm steht. Vorstellungsbeginn ist um 10.30 Uhr. Um 7.30 Uhr geht es los nach München (Fahrt und Eintritt für Mitglieder 20 Euro).

Für alle weiteren Veranstaltungen kann man sich bei Silvia Wagner ab 16. Januar ab 10 Uhr telefonisch unter ☎ 08532/3378 anmelden.

Das ganze Jahr über treffen sich die Pomperlbuam regelmäßig an jedem Donnerstag ab 18 Uhr zum Stockschießen in der Stockhalle des ASC Bad Griesbach. Für alle Teilnehmer gibt es jeweils in den Wintermonaten eine kostenlose Brotzeit und für die Fleißigsten mit den meisten „Einsätzen“ am Ende eine kleine Überraschung.

Außerdem können sich die Stockschützen bei zwei Vereinsturnieren messen: Am 1. Februar wird ein internationales Stockturnier für Bayernfanclub-Mannschaften ausgetragen (Frühstücken ab 10 Uhr, Beginn 10.30 Uhr) und am 28. Februar gibt es ebenfalls in der Stockhalle des ASC ein internes Mannschaftsstockturnier der Pomperlbuam-Mitglieder. Die Auslosung der Mannschaften findet um 17.30 Uhr statt und der Beginn ist um 18 Uhr.

Am 12. Februar dürfen sich die Mitglieder kostenlos in der Wohlfühl-Therme Bad Griesbach erholen. Treffpunkt ist um 17.45 Uhr an der Kasse und anschließend ist



Die Pomperlbuam-Vorstandschafft freut sich wieder auf zahlreiche Teilnehmer bei den kommenden Veranstaltungen und Fußballfahrten: (v.l.) Schriftführerin Daniela Höchtl, Präsident Manfred Wagner, 2. Präsident Hans Fischer, Getränkewart Verena Sagmeister und Lukas Wagner, 3. Präsident Gerhard Rieger und Kassier Armin Martikke.

– Fotos: Höchtl



Alle Anmeldungen für Fahrten und Veranstaltungen laufen stets über Silvia Wagner, die aus den Händen des 2. Präsidenten Hans Fischer (rechts) und des 3. Präsidenten Gerhard Rieger für ihre gute Arbeit ein kleines Präsent erhielt.

ein gemütlicher Ausklang in einem hiesigen Wirtshaus geplant.

Beim Kameradschaftsabend im Aldersbacher Bräustüberl am 13. März sind Busfahrt und Brotzeit für die Mitglieder frei (mehrere Einstiegsmöglichkeiten ab 17.45 Uhr). Ein besonderes Highlight gibt es am 23. März mit der Band „Dee Vier“ beim Starkbierfest in der Stockhalle (Einlass ab 18 Uhr, Eintritt 16,50 Euro). Kabarett und Livemusik vom letzten niederbayerischen Stammtisch aus dem finsternen Rottal. Dafür spannen sie in ihrem aktuellen Programm „...a Hoibe obar a Koide...“ gekonnt den Bogen zwischen musikalischem Anspruch und kabarettistischem Feinsinn. Hierfür läuft der Kartenvorverkauf bereits.

Zur Eröffnung der Motorrad-Saison laden die Pomperlbuam am 17. Mai zum zweiten Mal zu einem Motorradtreffen mit anschließender Fahrzeugweihe ein. Ab 10 Uhr treffen die Bikes auf dem Parkplatz vor der Stockhalle ein, die Weihe wird um 11.30 Uhr erfolgen. Für die Teilnahmegebühr von zehn Euro gibt's außerdem auch ein Essen und für musikalische Unterhaltung ist gesorgt. Der Reinerlös geht wieder an einen karitativen Zweck.

Auch das Donauinsselfest in Wien ist wieder im Programm (26. bis 28. Juni, 80 Euro, Abfahrt um 9 Uhr).

Zweimal machen die Pomperlbuam Urlaub: Einmal geht es fünf Tage an den Gardasee (12. Mai bis 16. Mai), genauer Ablauf bei Silvia

Wagner zu erfragen (Preis auf Anfrage), und eine Woche zum Erholen nach Jesolo (6. Juni bis 13. Juni). Weitere Infos und Anmeldungen für die Italienfahrt ab sofort bei Roswitha Altmannsberger unter ☎ 08532/3105.

„Wenn wir es nicht anders angegeben haben, kann man sich für die Veranstaltungen ab Donnerstag, 16. Januar, anmelden“, erklärt Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner. Die Anrufe werden wochentags von 10 bis 18 Uhr entgegengenommen. „Wir bitten dabei um etwas Geduld, da wir auch nicht immer zu Hause und sofort erreichbar sein können“, wirbt Wagner um Verständnis.

Aber trotzdem liegt das Hauptaugenmerk auf den Fahrten zu den Spielen des FC Bayern München. Und auch in der Rückrunde fährt man wieder zu allen Spielen – egal ob Bundesliga oder Champions League – mit zwei Bussen Richtung Allianz Arena. Es gibt auch etliche Spiele, zu denen man mit den Pomperlbuam auch als Nichtmitglied fahren kann. Weitere Infos im Internet unter www.fcb-pomperlbuam.de.

Ein besonderes Schmankerl gibt es für alle Mitglieder: Sie können für zehn Euro (Fahrt und Eintritt) zum DFB-Pokalspiel am Mittwoch, 5. Februar, FC Bayern München gegen TSG Hoffenheim fahren. Für die Spiele im Jahr 2020 kann man sich am Dienstag, 14. Januar, von 14 bis 18 Uhr bei Silvia Wagner unter ☎ 08532/3378 anmelden.

– red